

※ おにのお面、本日お持ち帰りになります!

りす組



豆まき



お家でもぜひ!!
豆まきしてみても
下さい!!



今日は豆まきに“新”参加。
おにのパンツのうたをうたったり、ペットボトルを倒して出し物を見たりしましたよ!!
おにさんが登場すると「うえ〜ん」と泣くお友達もいました。

楽しく参加することができました〜🎵

うさぎ組



豆まき



2月3日



自分で作った鬼のお面を
かぶり、「おにはー、そとー!」と
元気いっぱいだったうさぎ組さん。
本物の鬼が登場すると、大泣き!
先生たちが豆をぶつけて鬼が
いなくなるとホッとして
おやつを食べました。



くま組

豆まき



部屋で豆まきをしました。
自分の心の中にいる悪い鬼を
イーシシトよから、風船鬼に
豆を投げていると…本物の鬼が
到来!!! 驚きと怖さで大号泣でし
たが、泣くすると鬼に向かって
豆を投げてやっつけてやるお返
たちもいてたくらい姿も見せて
いました。無事に悪い鬼をやっけ
ることができました。



ぞう組

豆まき



今日は、お部屋で豆まき
会がありました。1度目は、にじ

組さんが鬼役で豆まきを行い、

その後は、大きな鬼が登場しました。
大きな鬼の登場で泣いてしまうお友
達もいましたが、豆を投げ、退治

することができました。

※お面を持ち帰り、お家でも豆まきを
楽しんでくださいね!



きりん組



豆まき



2月3日(金)

今日は楽しみに?!待っていた

豆まき会でした。朝からソフソフして

ドアやブラインドを「しめて!」と外から見えない

ようにして、いました(笑)豆まき会が始まるとにじ組の

鬼が登場!「なんだ、にじさんかあ」と安心して

いると大きな鬼が!!怖がりながらも頑張

て豆を投げ鬼退治しました。〆



にじ組

豆まき



豆まき会!! 鬼はお部屋に
登場するし、鬼役もしなくては
ならないし...と大忙しのにじぐみ
でした(笑) でも、がんばっていました
よ!!

